

Paroisse de la Sainte Famille
Journée de préparation à la 1ère des communions.

« Jésus a dit : Car là où il y en a deux ou trois rassemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. »
(Matthieu 18-20)

Le 24 Février dernier, 21 enfants de la 2ème année de caté se sont retrouvés de 9H30 à 14H pour le temps de préparation à la 1ère des communions sur le thème habituel : « Venez à la table du Seigneur. » Le matin, filles et garçons ont confectionné leur petit pain avant la diffusion de la vidéo expliquant la fabrication des hosties . Vint ensuite l'atelier de décoration des cœurs ornant le panneau destiné à cet effet. Nos jeunes talents y mirent tout leur cœur dans le choix des couleurs, celles-ci rappelant le thème des Kms soleil de cette année étudié en catéchèse « Comme un bateau sans voiles » les invitant ainsi à appréhender le handicap et les sensibiliser à cette cause.

Nous avons retrouvé ces couleurs sur la table du partage où nos petits affamés se régalerent de leur pique-nique dans un climat de joyeuse sérénité, Jésus les enveloppant de sa Grâce.

Avant de se séparer, après cette journée intense, les enfants ont apprécié les minutes de recueillement en écoutant et chantant « Marie je te dis merci, » Marie, qui commentait une catéchiste avec cette belle image, « étend sur vous son grand voile. »

Rendons grâce à Dieu pour cette belle journée, de l'implication des parents qui ont offert des gâteaux. (Dieu nous pardonnera cette petite entorse au Carême).

Bonne continuation à ces jeunes sur la route de la 1ère des communions qui sera célébrée au cours de la messe du 8 Avril prochain.

Les catéchistes .